

communiqué de presse

Date : 25 juillet 2025



Après le Tour de France, le vélo continue de tracer sa route à Valence Romans

Valence Romans, terre de vélo toute l'année.

Le Tour de France est passé, mais la passion du vélo, elle, continue. Le 23 juillet, Valence a vibré au rythme des pédales, accueillant l'arrivée de la 17e étape. Un événement populaire qui a mis en lumière un territoire taillé pour le cyclisme. Car ici, à Valence Romans, le vélo ne se vit pas qu'une journée par an : c'est une invitation permanente à explorer, à grimper, à respirer, à ralentir.

Amateurs de balades tranquilles, aventuriers en quête de défis ou familles en week-end, chacun trouve sa voie (verte).

- **La ViaRhôna**, qui relie le lac Léman à la Méditerranée sur 815km, traverse le territoire le long du Rhône. En 2024, un nouvel itinéraire ViaRhôna est finalisé en basse ville de Valence. Il débute, au nord, avec la passerelle de Bourg-lès-Valence reliant l'îlot Girodet à la vieille ville. L'itinéraire continue à travers la basse ville, avec des rues réaménagées, pour rejoindre le port de l'Epervière via le parc Jouvet et les bords du Rhône. L'idée étant de rendre la traversée de la ville plus agréable aux cyclistes tout en les invitant à visiter le centre. Une parenthèse douce et accessible entre fleuve, patrimoine et nature.
- **La Belle Via**, qui longe l'Isère, passe par Romans-sur-Isère et invite à une traversée apaisante entre rivières, villages et panoramas. Des passerelles ont été construites tout au long de cet itinéraire, permettant de traverser la rivière et de voguer d'une rive à l'autre, notamment entre Bourg-de-Péage et Romans-sur-Isère. Depuis les berges de l'Isère, il est également possible de rejoindre le Parc Naturel du Vercors à seulement quelques kilomètres de là.
- **Les cols emblématiques** du Vercors comme le **col des Limouches** ou le **col de Tourniol** offrent aux cyclistes plus aguerris des itinéraires montagneux au panorama grandiose. Le col de Tourniol culmine à 1145m d'altitude. Depuis Barbières, la montée mesure 12,5 km pour un dénivelé positif de 729 mètres et une pente moyenne de 5,8%. Le col des Limouches culmine lui à 1087m d'altitude. Depuis Peyrus, la montée mesure 10,5km pour un dénivelé positif de 666m et une pente moyenne de 6,4%. Ces cols offrent des ascensions exigeantes dans un environnement préservé. Une expérience unique à vivre au rythme du coup de pédale, entre effort et émerveillement.
- Pour les amateurs de **VTT ou BMX**, des parcours adaptés et des événements réguliers ponctuent l'année. Les pistes le long du Vercors sont nombreuses et offrent de superbes panoramas tout en pratiquant à l'ombre. À Valence comme à Romans, les amateurs de sensations fortes peuvent également s'entraîner ou s'initier sur deux pumptracks en accès libre, ouverts aussi bien aux clubs qu'au grand public. Ces circuits compacts, ludiques et

communiqué de presse

Date : 25 juillet 2025



techniques, sont pensés pour la pratique du BMX, et participent à faire du territoire un vrai terrain de jeu pour les cyclistes, dès le plus jeune âge.

Les évènements à ne pas rater :

- **Coupe de France de BMX :** les 13 et 14 septembre 2025, les 9^{ème} et 10^{ème} manches de la Coupe de France de BMX auront lieu à Mours-Saint-Eusèbe (4km au nord de Romans-sur-Isère).
- **Championnat d'Europe du contre-la-montre :** les 1^{er} et 2 octobre 2025, Etoile-sur-Rhône (12km au sud de Valence) accueillera les Championnat d'Europe du contre-la-montre.

Le saviez-vous ?

Valence Romans se distingue aussi par son engagement en faveur des mobilités douces et de l'écotourisme : services de location, itinéraires balisés, hébergements labellisés « Accueil Vélo »... En centre-ville de Valence, les « **vélobox** » permettent aux visiteurs de passage de stocker vélos et sacoches gratuitement le temps d'une journée afin de pouvoir visiter la ville sereinement. Les clés des « vélobox » sont à retirer auprès de l'Office de Tourisme aux horaires d'ouvertures. Pratique pour faire du vélo un vrai art de vivre !

Le label « Accueil Vélo » en chiffres clés

Cette marque nationale garantit un accueil privilégié et des services adaptés aux cyclotouristes. Elle assure des équipements spécifiques le long des itinéraires cyclables avec la promesse d'une expérience de qualité pour tous les voyageurs à vélo.

12 hébergements labellisés

4 restaurants adaptés

2 Offices de Tourismes

2 loueurs et réparateurs professionnels labellisés

Retrouvez toutes les informations sur : www.valence-romans-tourisme.com

A propos de Valence Romans Tourisme : Valence Romans Tourisme est l'office de tourisme de Valence Romans Agglo, au cœur de la Drôme. Il œuvre à la promotion du territoire et de ses richesses culturelles, naturelles et gastronomiques, tout en accompagnant les visiteurs, les professionnels du tourisme et les porteurs de projets. Entre vallée du Rhône et contreforts du Vercors, le territoire propose une douceur de vivre typique du sud, mêlée à une offre riche en patrimoine, en activités de pleine nature et en savoir-faire locaux. Hyper accessible, la destination se trouve à seulement 35 minutes de Lyon et 1 heure de Marseille en TGV.